

# 2年 学年だより



2024. 6. 28

1学期も、残り一か月ほどになってきました。子どもたちは、暑さにも負けず、1学期の仕上げにむかって頑張っています。

5月に植えた野菜は、すくすくと育って大きくなり、実も次々と色がついてきています。食べごろになった野菜は持ち帰ります。ふくろやタッパーの用意をお願いします。この先も継続して、水やりのお世話をがんばってほしいな、と思っています。

## プールでの学習も楽しいです



「楽しみ!」「でも少しこわい!」「冷たい!」とドキドキワクワクしながらスタートしたプールの学習です。最近では、さらに楽しみにする子どもたちが増えてきました。低学年用に水位を下げているので、顔を水につけたり、もぐったりすることもゲームなどを通して楽しみながら行っています。



## 言葉遣いについて学習しました

ふわふわ言葉とちくちく言葉について学習しました。友だちに対して優しい元気の出る言葉を使えるといいですね。友達に注意する時は優しく言えるといいですね。きつく言われて悲しい思いをしている友達がいます。お家でも優しい言葉は褒めて認め、よくない言葉は言わないようにお話してみてください。